



La Gauche

alternative et unitaire

messine

La Gauche Alternative et Unitaire s'est constituée à Metz en mai 2006 suite à l'appel national lancé « pour un rassemblement anti-libéral de gauche et des candidatures communes » en vue des élections présidentielles et législatives de 2007.

A Metz elle a regroupé, entre mai et décembre 2006, la majeure partie des militants, citoyens et syndicalistes qui avaient participé dans l'agglomération à la bataille pour le NON au référendum sur le Traité Constitutionnel Européen du 29 mai 2005. Ensemble, ils ont contribué à l'élaboration au plan national de 125 propositions constituant un programme alternatif et unitaire.

Les échéances électorales de 2007 ont été marquées au plan national par l'échec du rassemblement des anti-libéraux de gauche et, au plan local, par la dispersion de la plupart des militants derrière les candidatures présidentielles de José BOVE, Marie Georges BUFFET, Olivier BESANCENOT ou dans l'abstention. Malgré cette expérience, notre conviction demeure que le rassemblement des forces antilibérales est la seule stratégie pour battre la droite durablement et pour imposer une politique de gauche, c'est-à-dire une politique plus favorable aux salariés qu'aux rentiers.

Les multiples coups portés par les gouvernements au pouvoir depuis 25 ans contre les salariés, les retraités, les demandeurs d'emploi, les immigrés ... ainsi qu'aux acquis issus des combats de la Résistance, démontrent la nécessité d'une gauche qui ne renonce pas. Elle doit s'attaquer aux privilèges du patronat, des banquiers pour réduire le chômage de masse, la précarité, l'exploitation sociale, le démantèlement des services publics, la casse du tissu industriel et de notre protection sociale, les atteintes aux libertés, les inégalités, les discriminations de toutes sortes. Une gauche alternative se doit aussi de stopper immédiatement le démantèlement social, la mondialisation libérale et la dégradation générale de notre environnement.

C'est pourquoi les membres du comité messin continuent d'œuvrer pour un rassemblement sur la base d'une rupture avec les politiques à l'œuvre depuis trop d'années en France, dans le respect de la diversité de toutes celles et tous ceux qui refusent la remise en cause des solidarités collectives et entendent appuyer et relayer les luttes sociales afin de leur donner un débouché politique durable.

Fin 2007, les membres du comité local ont participé à la bataille pour tenter d'obtenir un référendum sur le traité européen dit « simplifié ».

A partir du plan local, le comité propose d'analyser le monde dans lequel nous vivons en vue de construire une vraie gauche qui fasse du neuf en phase avec les quartiers populaires, les lieux de travail et les nouvelles générations.

Aujourd'hui, plus que jamais, le besoin s'exprime ici et là de définir un espace pour mener les débats et les clarifications nécessaires afin de construire un rassemblement en prenant appui sur le meilleur des acquis du mouvement ouvrier, des combats républicains et des apports des mouvements sociaux, féministes, altermondialistes et écologistes.

La Gauche alternative et unitaire messine appelle tous les citoyens intéressés à se rassembler, à diffuser le plus largement autour d'eux les informations qu'elle diffuse et à participer aux réunions et aux actions qu'elle organise.

L'adresse internet du comité local est : gauche.alternative.unitaire.messine@orange.fr

Le site internet du comité local est : <http://gauche.alternat.metz.free.fr/>

Contacts téléphoniques : 06.81.19.69.29 ou 06.71.13.03.32 ou 06 79 28 28 29